

わくわくフェスティバル（小田倉小との交流会）

11月20日(水)、本校にて小田倉小学校3年生の児童との交流会が行われました。当日に先駆け、11月13日(水)には事前訪問として本校代表児童6名が小田倉小学校へ行き、自分たちで作ったプレゼンテーションで本校の紹介を行ったり、メッセージカードの交換をしたりしました。交流会当日は、70名ほどの児童と職員が来校されました。短い時間ではありましたが、両校児童とも積極的にかかわっている様子が見られました。おわりの会では、小田倉小学校の児童たちが歌やダンスのプレゼントをしてくれました。『パプリカ』の曲がかかると本校児童も一緒に踊って楽しく充実した時間を過ごすことができました。



〈事前訪問〉本校の紹介をする児童たち



〈はじめの会〉司会、歓迎のことばを担当する児童たち



〈交流タイム〉各班での交流タイム。それぞれの活動の中で積極的にかかわり合うことができました。



〈全体会〉ハンディングハンドの曲に合わせて、タッチ！ 小田倉小の児童たちからのダンスのプレゼント☆



〈おわりの会〉みなでお見送りをしました。またね！！いつかまた！！